VERBO

Serie XI, núm. 109-110 noviembre-diciembre 1972

CONTEMPLACION-ORACION-CONOCIMIENTO-ACCION	p.	871
CRONICA DE LA XI REUNION DE AMIGOS DE LA CIUDAD CATOLICA: «CONTEMPLACION Y ACCION»		885
LA EDUCACION ANTE EL DERECHO NATURAL por Francisco Puy.	p.	913
DISCURSO DE APERTURA DE LAS PRIMERAS JORNADAS HISPANICAS DE DERECHO NATURAL: «EL DERECHO NATURAL EN 1972»	p.	937
EL IV CONGRESO DE «LEIGOS PARA A ANIMAÇAO CRISTA DA ORDEM TEMPORAL» (Fátima, del 5 al 8 de octubre		_
de 1972): CRONICA	P.	. 957
EL ESTADO Y EL BIEN COMUN	p.	960
ACTAS DE LA X REUNION DE AMIGOS DE LA CIUDAD CATOLICA: «CRISTIANDAD Y SOCIEDAD PLURALISTA		
DE MAQUIAVELO A HOBBES: UNA NUEVA CONFIGURA-	P -,	977
CION DE LA VIDA SOCIAL	p.	979
LA REVOLUCION FRANCESA. ANTINOMIA DE SUS IDEAS: LIBERTAD E IGUALDAD	p.	997
ENCUENTRO SOBRE DEFENSA DE LA AGRICULTURA Ponente: José M.# Gil Moreno de Mora,	p.	1.029
INFORMACION BIBLIOGRAFICA:		
DOS ESTUDIOS DEL PROFESOR GALVAO DE SOUZA: I, «LA		
HISTORICIDAD DEL DERECHO Y LA ELABORACIÓN LEGISLATIVA». II. «DA REPRESENTAÇÃO POLÍTICA»	D.	1.031
por. F. Puy.	r.	

POLITICA PARA CATOLICOS: José Maria Llado: «El com-	
PROMISO TEMPORAL» p. 1.036	
por A. R. G.	
UN LIBRO LLENO DE ACUCIANTE ACTUALIDAD: EDUARDO	
COLOMA: «EL RETO» p. 1.044	
por Jesús Percedo Lafuente.	
LECCION DEL PROFESOR SCIACCA EN EL COLEGIO UNI-	
VERSITARIO DE SEGOVIA: «INVERSION DE LA PERSPEC-	
TIVA FILOSOFICA Y SU CONTENIDO» p. 1.047	
reseña de Balbino Rubio Robla.	
ILUSTRACIONES CON RECORTES DE PERIODICOS: I. El lla-	
mado «capitalismo monopolista de Estado». II. Los irresponsables.	
III. El respeto y la respetabilidad. IV. El progreso técnico y eco-	
nómico, el mayor bienestar, emparejados con una decadencia de	
la calidad humana. V. Consecuencias del éxodo rural. VI. Cami-	
no hacia el socialismo, inevitablemente abocado al fracaso. VII. El	
drama del socialismo. VIII. Visto y oído en Checoeslovaquia.	
IX. Y ¿en Rusia? El grito de Solzhenitsin. X. Además hay	
escasez de alimentos en U. R. S. S p. 1.051	

La Revolución es una doctrina que pretende fundar la sociedad sobre la voluntad del hombre, en lugar de fundarla sobre la voluntad de Dios (1).

Se manifiesta por un sistema social, político y económico brotado de los cerebros de los filósofos, sin la inquietud de la tradición y caracterizado por la negación de Dios sobre la sociedad pública. Es abí donde está la Revolución y es ahí donde hace falta atacarla (2).

El resto no significa nada, o más bien todo deriva de abí, de esta revuelta orgullosa, de donde ha salido el Estado moderno, el Estado que ha ocupado el puesto de todo, que se ha convertido en dios y al que rehusamos adorar.

La Contrarrevolución es el principio contrario, es la doctrina que bace apoyar la sociedad sobre la ley cristiana.

 Discurso en la Cámara de Diputados de Francia. Noviembre de 1878.

Albert de Mun.

(2) Discurso en la 3.º asamblea general de los miembros del Circulo Católico 22 de mayo de 1875.